

Eine neue Gefahr???!!!

Von -Claire-Farron-

Prolog: Die Erschaffung

Sie erschufen mich tief unterhalb der Erdoberfläche in einem der Labore und infizierten mich mit dem neuen Typ Virus. Dieser verbreitet sich im Menschlichen Körper so schnell, wie ein Schimmelpilz, deswegen nannten sie diese Serie von Versuchsobjekten die E-Serie.

Nachdem meine Schwester Eveline, E-001 abhanden gekommen war, weil sie nicht mehr im Labor wohnen wollte, experimentierten die Wissenschaftler weiter an mir herum. Jede Behandlung tat so sehr weh. Immer wurden neue Teile zu dem Virus hinzugefügt. Eine Veränderung war zum Beispiel, das der Virus erst in einer Bedrohlichen Situation frei gegeben werden sollte vom Gehirn und Körper....Bei meiner Schwester Eveline war das Anders. Sie konnte frei verfügen über die Schimmelpilz Gene, welche ihr Körper angenommen hatte.

Ich selber kann das nicht mehr und wenn ich ehrlich bin, dann bin ich schon sehr froh darüber.

Nun rein äußerlich waren Eveline und ich sieben Jahre alt, denn der Virus veränderte auch den Alterungsprozess, er verlangsamte ihn.

Ich feiere gerade meinen neunten Geburtstag und auf dem Tisch vor mir lagen ganz viele Geschenke, hauptsächlich Mal und Schreibsachen, aber auch Kuscheltiere, denn hier in der Forschungseinrichtung war es sehr langweilig, deswegen kommt es des Öfteren auch vor, das ich einfach nur in meinem Kinderzimmer saß und malte oder schrieb. Genauso wie jetzt.

Vor mir saß mein großer Plüsch Winnie Pooh und gemeinsam kuschelten wir und schreiben an diesem Text.

Nun wollt ihr Leser bestimmt genau wissen, wer ich bin.

Ich bin E-002, aber ihr könnt mich auch Emilie Sophie nennen. Wie alle Kinder der jeweiligen Serie, bekommen sie Namen mit dem Anfangsbuchstaben der Serie. Da auch ich ein Kind der E-Serie bin, habe ich einen Namen mit dem Anfangsbuchstaben E bekommen.

Morgen war ein sehr aufregender Tag für mich, denn schließlich treffe ich dann meine Adoptiveltern. Es kamen nicht viele Personen für diese Adoption in Frage, denn sie brauchten einige Qualifikationen. Zum Beispiel sollte eine der Personen oder noch besser beide bei der Umbrella Cooperation arbeiten, damit ich immer weiter mit dem Virus versorgt werden kann. Dann sollten sie nicht zu offenherzig mit den Informationen sein und ich muss immer unter Beobachtung stehen, niemals alleine gelassen werden.

Und außerdem sollte ich den Personen vertrauen und sie sollten nicht zu alt sein. Des weiteren sollten meine Adoptiveltern mit Waffen umgehen können, denn es kann

sein das, wenn ich so Ausrasten sollte, wie meine Schwester Eveline, das sie mich vernichten müssten.

Bei diesem Gedanken musste ich weinen...ich will nicht daran denken, das wenn ich so werde, wie meine Schwester, das ich dann vernichtet werde. Ich will nicht so werden. Meine Eltern....ach ich freue mich ja so sehr auf das kennen lernen. Ich hoffe sie sind sehr nett, denn als sieben Jährige würde ich mich sehr über freundliche und liebevolle Eltern freuen.